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保護者各位 

学校法人釧路キリスト教学園    

 幼稚園型認定こども園湖畔幼稚園 

園 長 濟藤 奈美      

２０２２年度幼稚園の保育活動に関する幼稚園アンケート集計結果のお知らせ 

日頃より当園の保育活動にご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。 

 さて、先日実施しました保護者アンケートは、全家庭の９割にあたる９５家庭の皆さまからご回答いただきまし

た。アンケートへのご協力に対して改めてお礼申し上げます。 

 つきましては、今後の湖畔幼稚園の保育を保護者の皆さまと共により良いものにしていきたいという願いを込

め、保護者の皆さまにアンケートの集約結果をお知らせします。 

 

 

 

評  価  項  目 
回答 

人数 

評価の 

平均 

教師  

評価平均 

１ 
教育目標『神様の愛と恵みのもとに生かされている喜びを分かち合う。』に沿っ

て保育を行っていると思いますか？ 
９３ ３．８ ３．９ 

２ 

今年度の年主題『つながって〜今、わたしを生きる〜』に基づき、今を生きてい

る「わたし」を見つめ、様々な「つながり」を感謝しながら、心と心をつなげ合って

共に園生活をおくれていると思いますか？ 

９２ ３．８ ３．７ 

３ 

「園だより（シャローム）」「行事だより」「学年だより」等のおたよりは分かりやす

いと思いますか？また、ホームページ等で保育の様子や内容を知ることができ

ますか？ 

９５ ３．８ ３．５ 

４ 緊急お知らせメールでの情報発信は分かりやすいと思いますか？ ９５ ３．８ ３．７ 

５ 園からの情報発信は紙媒体よりメールによる配信が良いと感じますか？ ９２ ３．３ ３．４ 

６ お子さまは、楽しく幼稚園に通い、安心して過ごしていますか？ ９４ ３．９ ３．５ 

７ 
お子さまは行事など幼稚園での取り組みにより、経験の幅が広がり充実した園

生活を過していますか？ 
９４ ３．９ ３．８ 

８ 教職員はお子さまを理解し、丁寧な保育をしていると思いますか？ ９５ ４．０ ３．５ 

９ 
幼稚園はケガをしたときや子ども同士のトラブルのときなど、丁寧にわかりやす

く状況を伝えていますか？ 
９５ ３．８ ３．４ 

１０ 
幼稚園の生活において、安全対策がとられていると思いますか？（施設、設備

及び災害訓練など） 
９５ ３．９ ３．８ 

１１ 園での感染症の拡大防止のための対策がとられていると思いますか？ ９３ ３．８ ３．８ 

１２ 
お子さまの気持ちや様子、子育てについて保育者に相談できると感じています

か？（連絡ノート、面談など） 
９５ ３．９ ３．５ 

１３ 

認定こども園となり、園は子育て支援の役割を十分に行っていると思います

か？（子育てに関する相談・預かり保育・未就園児クラス・園開放ウェルカムデ

ーなど） 

９５ ３．９ ３．９ 

１４ 
給食やおやつの献立は、内容豊かで子どもたちの成長のために適当と思われ

ますか？ 
９３ ３．８ ３．２ 

総合平均 ３．８ ３．６ 

（※評価の平均値 小数点第 2 位で四捨五入） 
 
保護者の皆さまからいただいたアンケートの数値の総合平均は 9 割以上の好結果となりました。特に高

い評価を頂いた項目は次の通りとなりました。 

４：そう思う  ３：ややそう思う  ２：あまりそう思わない  １：そう思わない    



Ｎｏ  ６  お子さまは、楽しく幼稚園に通い、安心して過ごしていますか？                                ３．９ 

Ｎｏ． ７  お子さまは行事など幼稚園での取り組みにより、経験の幅が広がり充実した園生活を過していますか？       ３．９ 

Ｎｏ． ８  教職員はお子さまを理解し、丁寧な保育をしていると思いますか？                              ４．０ 

Ｎｏ．１０ 幼稚園の生活において、安全対策がとられていると思いますか？（施設、設備及び災害訓練など）            ３．９ 

Ｎｏ．１２ お子さまの気持ちや様子、子育てについて保育者に相談できると感じていますか？（連絡ノート、面談など）       ３．９ 

Ｎｏ．１３ 認定こども園となり、園は子育て支援の役割を十分に行っていると思いますか？（子育てに関する相談・預かり 

保育・未就園児クラス・園開放ウェルカムデーなど）                                        ３．９ 

上記以外も全て3.8以上の高い評価を頂いたことに、教職員一同とても嬉しく思っております。 

 

湖畔幼稚園は教育目的である「神さまの愛と恵みのもとに生かされている喜びを分かち合う」を大切に

日々のキリスト教保育を行っています。今年度の保育の年主題聖句『主がすべての災いを遠ざけて あな

たを見守り あなたの魂を見守ってくださるように。あなたの出で立つのも帰るのも 主が見守ってくだ

さるように。今も、そしてとこしえに。詩編１２１篇７～８節』より、年主題『つながって～今、わたし

を生きる』に基づき、わたしたち一人ひとりを見守り助けてくださる神さまとの「つながり」と、その神

さまを通して与えられるお互いの「つながり」に一つ一つ大切にそして丁寧に向き合い、幼稚園が子ども

たちや保護者、教職員一人ひとりが豊かにつながり合う場となるように努めてまいりました. 

 

自由記述にもありますように、一人ひとりの個性を受け止め寄り添って、“丁寧な保育”をすすめてきた

ことが保護者の皆さまに評価されたことをとても嬉しく思っております。幼稚園に通う子どもたちが、先

生やお友だちとつながりを強め、幼稚園を楽しいと感じていることに喜びを感じております。人との関わ

り合いやふれあいが希薄な昨今、老健たいようの利用者の方とリモート交流も継続し、地域の方々とも互

いにつながりあって励まし合う関係を大切にして過ごしてきました。人と人とが「つながり」、お互いに祈

り合い、支え合って皆が安心の中で生活できるようと願っています。 

・幼稚園に通うことをとても楽しんでおり、どの先生も丁寧に保育をして下さることに、安心と感謝の気持ちでいっぱい

です。認定こども園となり、朝から夜まで時間も長くなって先生方も大変と思うので、働き方改革につながるような便利

なものはどんどん導入して、無理なくお仕事をしてほしいと思います。 

・２才でらっこぐみに入り約５年、１度も幼稚園の対応に対し不安を抱いた事がなく、先生方の丁寧な保育に安心して預

けることができました。卒園まで残り少なくなりましたが、よろしくお願い致します。 

・子どもにも保護者にも優しく丁寧に接していただき、安心して子どもを預けることができました。 

・いつも楽しく保育してくださりありがとうございます。 

・毎日楽しく過ごせているようです。ありがとうございます。 

・娘は園に通うのは楽しみにしているようなので、安心して送り出しております。 

・４月から進級し、お友だちとのこと先生からの言葉がけなど、園生活のことを楽しそうに話してくれます。職員の皆さ

まのあたたかな関わりに感謝しております。 

・毎日楽しく通っています。先生方には大変感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。 

・最初は娘も親も不安でしたが、登園してみるととても良い先生ばかりで安心しています。 

・いつも大変な中多くの先生方に丁寧に接していただいてありがとうございます。本人は幼稚園が大好きで、休んだ時は

「先生に会えなくてさみしい」と言っています。 

・まだ数回しか登園していませんが、幼稚園に行くことを楽しみにしています。これからもよろしくお願いします。 

・毎日、安心信頼して通わせて頂いています。1歳半から通い、たくさんの事を学び、色々な楽しい経験をさせて頂いて

とても成長したと思います。今後とも親子共々よろしくお願いいたします 

・毎日楽しく幼稚園に通い、家庭では出来ない経験もさせていただき感謝しています。子どもにはもちろん保護者にも寄

り添った対応をしていただき安心できます。 

・愛情もって丁寧に接してくれるので、いつも感謝です。 

・いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

・子どもも毎度楽しく通わせて頂いています。いつもありがとうございます。 

・個人個人の個性や成長の速度など尊重し、その子に合った対応をして下さるので、とても助かっています。こどもも幼

稚園のこと、先生のこと、お友だちのことを大好きとおもっているようで、楽しく園生活を送れているようです。ありが

とうございます。 

・いつも丁寧、きめ細かく子どもたちをみていただきありがとうございます。幼稚園での体験からたくさんのことを覚え

て帰ってきて、とっても成長が感じられます。今後ともよろしくお願い致します。 



 

認定こども園としての1年目の歩みである今年度。新園舎に続き園庭が完成し、遊びの環境が整備され

ました。幼稚園が子どもたちの豊かな遊びの場となるように努め、安全・安心な環境づくりを行ってきた1

年ともなりました。今後とも保護者の方々との信頼関係を厚くし、連絡ノートや面談などの場でも子育て

に関することなど保護者の皆様の声に耳を傾け、子育てに寄り添っていくよう心がけて行きたいと考えて

います。 

・細かく園での様子をおしえていただき感謝です。 

・毎日楽しく通っています。連絡ノート、ブログ、お迎えの時の先生とのお話など、園での様子を知る事が出来て、とて   

も感謝しています。残り少ない園生活もよろしくお願い致します。 

・連絡ノートに丁寧に園での様子を教えてくださるので、毎回嬉しく読んでいます。 

・毎日幼稚園に楽しく通えていることが本当にありがたいです。行事の度に成長を感じ、先生たちには感謝でいっぱいで

す。ブログをいつも楽しみにしています！写真で様子を見れるのがうれしいです。 

・いつも楽しく通わせていただいています。ありがとうございます。子どもが先生にお手紙を書いた時も丁寧に返信して

頂いたり、ノートにも子どもの様子を書いてくれて、忙しい中とてもありがたいと思っています。今後ともよろしくお願

いいたします。 

・いつもありがとうございます。娘が楽しく通えるように担任の先生も電話をくれたり、とても熱心にして下さり感謝し

ています。 

・子どもの性格、個性も理解して接してくださっているのが有難いです。 

・毎日楽しく通わせていただいています。お迎えの時に色々なお話を聞かせていただき安心してお任せしています。 

 

 

子育て支援事業の働きである未就園児クラスは週1回から利用が可能で、はじめての集団生活の場とし

て多くの方に利用していただくことができました。ほとんどの子が満3歳児入園し、園生活に慣れて年少

児へと進級します。また、ウェルカムデー（園開放）においてはできるだけ多くのご家庭の方に園の生活

について知っていただき、親子のコミュニティの場ともなるように充実させていきたいと思います。 

・長期休みも給食があり、出勤するのにとてもありがたいです。毎日、楽しく通っており、先生方にはとても感謝してお

ります。 

・園に通うようになって半年少しずつできることが増えてきました。親も育児の負担がぐっと減り、気持ちが楽になりま

した。いつもありがとうございます。 

・預かり保育大変助かっています。本人はひつじさん嫌だと言っていますが、夏休み冬休み等でひつじさんに長くいるこ

とで、大きい子たちから刺激を受けるので成長を感じます。ありがとうございます。 

 

 

給食については、毎月、給食会議を開き、子どもたちの給食の様子を伝えたり、給食の献立や量、味付

けなどの内容について検討したりして給食業者と調整を行っています。また、収穫物を給食に加えていた

だくなど、子どもたちが食事を楽しめるように努めてまいりました。今後も子どもたちと日々の給食を喜

び合いながら食育活動に取り組んでまいります。 

・近隣のお宅の畑での野菜づくりがとても良い経験になっていると思います。 

・味付のされた野菜が苦手なので、ミニトマトとかのそのまま食べれるものもたまには出たらなぁと思うことはありま

す。（ドレッシングをかけるなど）～現在給食をお願いしている業者と園との毎月の会議では、様々な確認等を行い、検

討・改善がなされております。基本的には食品衛生上、生野菜の提供は避けており、加熱したものが出されております。

味付けのバリエーションについては、今後検討させていただき、子ども達が喜んで食べることができるように工夫してい

きます。 

・給食にもう少しパンメニューが増えてくれると嬉しいです。～今後検討させていただきます。 

 

 

コロナ禍3年目となり、国の対応も変わりつつあります。この3年間の感染症対策を通して、新たな保

育の形を模索しながら過ごしてきました。子どもたちの豊かな成長のためにこれまでの保育を見直した

り、新たな形を見出したりして、今できる最善を考慮しながら保育をすすめてきました。今後も新たなこ

とに挑戦もしつつ、これまで守り続けてきたことを大切にしながら日々保育の向上に努めてまいります。 

 



・コロナ禍でも子ども達が楽しめるように色々と考えていただき感謝しております。年少からの３年間丸々コロナ禍で父

親があまり行事に参加する機会がなかったのですが、クリスマス会のあたりから年長だけでも保護者２名で参観できるよ

うにして頂きありがたいです。 

・いつも楽しく通っています。コロナの感染拡大の時も変わらず保育や預かり保育を実施していただき大変助かっており

ます。 

・コロナやインフルエンザ等の情報は早くしりたいので、メールで発信していただきありがたいです。  

・コロナ感染者についてなど細やかにメールで配信して下さり、ありがとうございます。とても良かったです！ 

 

運動会やクリスマス会、おたのしみ発表会などの大きな行事に向けた取り組みでは、子どもたちの満足

感や達成感のある取り組みを模索してきました。一つ一つの取り組みにおいて、子どもたちが主体的に関

わり、それぞれのペースに合わせながら丁寧に準備してきました。当日は生き生きとした子どもたちの姿

から一人ひとりの成長を感じ、保護者の皆さまと喜び合うことができました。行事の開催にあたり、参加

人数の制限など、様々にご理解ご協力いただきましたことを、あらためて感謝申し上げます。 

また、その他にもたくさんの自由記述でのご意見をいただきました。 

・家庭ではできない貴重な体験をさせていただいて、とても良いです。 

・いつもすてきなお手紙や楽しい行事ありがとうございます。 

・運動会の荒天時の対応についてですが、小学校の屋内で実施できて良かった反面、メールの追加連絡が多く、少し戸惑

ってしまいました。次年度以降も事前にグラウンドだけでなく、体育館も可能であれば、借用した上で当日のパターンを

いくつかお知らせ頂けるとありがたいです。 

～今年度の運動会について、雨天により急遽の対応となりましたことをお詫び申し上げます。予定としては、雨が止み次

第グラウンドで行うつもりでしたが、学校側の配慮で、本来学校開放のため借用できなかった体育館を貸して下さること

になり、分散での運動会となりました。次年度からは、様々な状況を想定して準備し、事前にお伝えするよう努めます。 

・メールだととても手軽で見やすいのですが、私のケータイの問題なのかもしれませんが、メインのメールBOXに入るメ

ールとその他のメールBOXに入ってしまう時がありました。メールを見ることが2～3日後になることもあったので、今ま

での情報発信で良いと思います。 

・ホームページの画像は家庭でプリントアウトできるようにしていただけるとうれしいです。 

～現在利用中のシステムではプリントアウトできる機能はございません。今後、システムの見直しの際に検討させていた

だきます。 

・外遊びの時間を増やしてほしい。 

～年間通して、季節を感じながら外遊びを楽しむように心掛けておりますが、行事前など子どもたちの興味や意識が取り

組みの方に向いている時期には、屋内での活動を十分に展開しているため、屋外での遊びが少なくなる傾向があります。

日中の活動内容のバランスがとれた生活を心掛けるようにしたいと思います。 

 

評価項目にあげた園からの情報発信については、現在はお便りをお渡ししておりますが、メールでの配

信についても検討しているところでした。しかし、現在の緊急お知らせメールの機能では、紙媒体での配

信も必要であると思われます。今後の配信の仕方についてより良い形を検討しつつ、お便りなどの内容に

ついてもより分かりやすいものとなるように工夫し、お伝えするように致します。 

 

今回の幼稚園アンケートの自由記述覧にて、沢山の方から励ましのお言葉をいただき、ありがとうござ

います。 

今年度、保護者の皆さまから総合「３．８」という高評価をいただき大変嬉しく思っております。教師

の評価においては総合「３．６」となり、日々の課題に向き合いながら工夫と研鑽を重ねてきたことが数

値となって表れたものと感じております。また、一部の評価が低くなっていることについても個々の課題

に真摯に向き合うからこそ、もっと丁寧にあるべきとの意識の高さが教師の評価にも表れている結果とな

りました。今後も教師の学びを深め、現状に甘んじることなく、一人ひとりの子どもたちの育ちと成長の

ために適切な配慮と丁寧な対応を心がけて行きたいと思います。また、保護者の皆さまと子どもたちの成

長をともに喜び合い、子育ての楽しさをご一緒に感じながら保育に努めたいと思います。 

 

保護者の皆さまには、引き続き、本園の保育に対しまして、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお

願いいたします。 


